

Psychiatre de garde ou de garde

- Communique avec le médecin administratif pour savoir où l'aide du personnel de psychiatrie peut être la plus utile dans la situation.
- Active l'équipe d'intervention psychosociale en téléphonant au psychiatre en chef et au l'associé du psychiatre en chef qui lanceront la liste de déploiement. Ils activeront ensuite le Centre d'Assistance et le Centre d'Information Familiale si nécessaire.
- Envisage d'envoyer des résidents juniors de psychiatrie pour aider dans la zone VERTE (soins ambulatoires/verticaux) si nécessaire et approprié.
- Organise le transfert des patients admis en psychiatrie vers l'étage dans les plus brefs délais (MGH). À l'HRV, les patients en attente d'un transport vers l'HGM pour une consultation de psychiatrie resteront probablement à l'urgence de l'HRV jusqu'à ce que le transport soit disponible ou que la consultation de psychiatrie soit terminée à l'HRV.
- Réévalue les patients psychiatriques aux urgences pour identifier les sorties potentielles.
- Effectue de nouvelles consultations de psychiatrie à l'urgence (à l'HRV également si les transferts entre l'HRV et l'HGM ne sont pas possibles). Évaluez le risque de développer un trouble de stress post-traumatique et créez une base de données de patients nécessitant une évaluation psychologique plus approfondie en ambulatoire.
- Aide l'équipe de travailleurs sociaux du service d'urgence dans ses tâches consistant à s'occuper des membres de la famille, à passer des appels pour joindre les membres de la famille, à fournir une assistance émotionnelle aux patients anxieux/en détresse, etc.

Psychiatrist on duty or On-Call

- Report to the Admin MD to find out where the Psychiatry staffs' assistance may be most useful.
- Activate the Psychosocial Response Team by phoning the Psychiatrist-in-Chief and the Associate Psychiatrist-in-Chief who will initiate the fan-out list. They will then activate the Support Centre and Family Information Centre if needed.
- Consider sending junior psychiatry residents to assist in the GREEN area (Ambulatory / Vertical Care) if needed and if appropriate.
- Arrange for the transfer of admitted psychiatry patients to the ward as soon as possible (MGH). At the RVH, the patients waiting for transport to the MGH for Psychiatry consultation will likely remain at the RVH ED until transport is available or the Psychiatry consultation is completed at the RVH.
- Reassess psychiatry patients in the ED to identify potential discharges.
- Complete new psychiatry consultations in the ED (at the RVH as well if transfers between the RVH and MGH are not possible). Assess casualties' risk of developing post-traumatic stress disorder and create a database of patients requiring further psychological evaluation in the outpatient setting.
- Assist the ED Social Worker team in their tasks of dealing with family members, making calls to reach family members, providing emotional assistance to anxious/distressed patients, etc.